

DÍA INTERNACIONAL ORGULLO 2023

Cada año el 28 de junio se celebra el día Internacional del Orgullo LGTBIQ+, pues en tal día en 1969 tuvo lugar la conocida redada en el pub conocido como Stonewall Inn, ya que durante esos años y posteriores, lesbianas, gais, trans, bisexuales y cualquiera que mostrase una identidad u orientación diferente a la heteronormativa y fuera del binarismo de género eran y, en muchos países, aún siguen siendo víctimas de persecuciones, palizas o asesinatos.

En este día tan importante, el Decanato de la Facultad de Psicología y Logopedia, quiere manifestar su repulsa contra estos actos y nuestro firme apoyo para que tanto nuestra facultad, como la propia Universidad de Málaga, sea un espacio abierto y de diversidad plena. En la que la visibilidad de todas las personas sea una realidad y en la que digamos **NO** a la LGTBIQfobia.

Es un derecho humano inalienable el libre desarrollo de la personalidad y, por tanto, no caben medias tintas en este sentido. El respeto a cualquier persona con independencia de su orientación, identidad de género o expresión de la misma, está por encima de todo.

FELIZ ORGULLO 2023 A TODAS, TODOS Y TODES!!!

